

PARTICIPACIÓN GREMIAL

“Apoyar la producción científica, es jerarquizar la atención médica”

Con la participación de la filial AMM, se desarrollaron las jornadas científicas organizadas por la Asociación de Profesionales. El Dr. Carlos Rojo participó del acto inaugural



Acto inaugural. El Dr. Carlos Rojo destacó el rol de la AMM en el impulso de la actividad científica

El tema central de las XXXIV Jornadas Científicas del Hospital Rivadavia fue *Primum Non Nocere* / Lo primero es no hacer daño, organizadas por la Asociación de Profesionales. Bajo esa premisa del 26 al 29 de agosto, se desarrollaron diferentes actividades que contaron con el apoyo de la Facultad de Medicina de la UBA y el **respaldo de la filial AMM**, presidida por el Dr. Fernando Gómez, quien también fue vicepresidente de este importante encuentro hospitalario. “El lema tiene que ver con una premisa básica del ejercicio de la medicina. Nosotros debemos poner todos los medios para **mejorar la calidad de vida del paciente** y disminuir al máximo la posibilidad de generarle algún perjuicio”, señaló.

Actividades centrales

Nuestro presidente, Dr. Carlos Rojo y el decano de la Facultad de Medicina de la UBA, Dr. Luis Ignacio Brusco, participaron del acto de apertura junto a autoridades y referentes del Hospital Rivadavia. Conjuntamente, se desarrollaron las Jornadas de Residentes.

La conferencia inaugural versó sobre *Actualización en diagnóstico y tratamiento de Alzheimer* y estuvo a cargo del Dr. Brusco. Asimismo, el director del Hospital de Clínicas, Dr. Marcelo Melo, expuso sobre lumbalgia y lumbociatalgias (tratamientos y avances en cirugía de columna).

No solo expusieron integrantes del hospital sino que **colegas de renombre** como el Dr. Carlos Cisneros, subdirector del Hospital Muñiz; el Dr. Rubén Solari, jefe de servicio en el Hospital Muñiz; y el Dr. Ricardo Teijeiro, reconocido infectólogo del Hospital Pirovano, participaron como disertantes en el cierre de las jornadas.

Numerosos profesionales presentaron sus **trabajos a premio**, resultó ganador *Evaluación de los hábitos saludables y el estado nutricional en niños y niñas del Hospital Bernardino Rivadavia*, realizado por un equipo interdisciplinario compuesto por las Dras. Silvina Pereyra y Sandra Ramos y las Lic. Aurelia Fernández, Fernando Ferreyra, Mariana Pérez y Beatriz Terzano.

El rol gremial

El Dr. Gómez destacó el rol de la filial de la AMM, que este año tuvo una activa participación en la organización de las jornadas: “Además de la actividad gremial que ejercemos en el día a día, nos interesa **apoyar y participar en todas las iniciativas que genera el hospital**. En este caso, nos sumamos a la propuesta científica. Sabemos que apoyando la producción científica, jerarquizamos y mejoramos la atención médica que podemos ofrecerle a la comunidad, y fortalecemos a nuestro querido hospital”.